



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4412

10 Pièces

320 m²

Réf. 4412-AUS

2 440 000 €

Puyricard

Maison à vendre (13540)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Aix-en-Provence vous propose à la vente en exclusivité cette villa d'exception dans l'un des secteurs les plus convoités de Puyricard, à seulement 10 minutes du centre historique d'Aix-en-Provence. Au calme absolu et sans vis-à-vis, cette maison entièrement de plain-pied de 320 m² vous séduira par ses volumes, sa luminosité et son authenticité. Nichée au cœur d'un magnifique parc arboré de 8760 m², la propriété se compose d'une spacieuse pièce de vie avec cheminée et baignée de lumière naturelle grâce à ses grandes baies vitrées et à son puits de lumière dominant au ...

The Aix-en-Provence Real Estate Office offers you for exclusive sale this exceptional villa in one of the most coveted areas of Puyricard, just 10 minutes from the historic center of Aix-en-Provence. In absolute calm and not overlooked, this entirely single-storey house of 320 m² will seduce you with its volumes, its brightness and its authenticity. Nestled in the heart of a magnificent wooded park of 8760 m², the property consists of a spacious living room with fireplace and bathed in natural light thanks to its large bay windows and its skylight dominating the ceiling, as well as 'a large, ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4412



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4412

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4412



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4412